

ACTIONS DE GRACES

“ Aujourd’hui, je puis dire qu’on n’invoque jamais le Précieux Sang en vain ; car j’ai obtenu ma guérison par son intercession. Le 4 septembre 1895, mon cancer aboutissait. J’étais très souffrante et très faible. J’eus recours au Précieux Sang pour obtenir ma guérison, afin de pouvoir prendre soin de ma famille. Quelque temps après, j’étais exaucée : douleurs et faiblesse disparurent et je reprenais mon travail comme auparavant. Mais il me restait une plaie qui ne se cicatrisait pas. Après avoir fait tous leurs efforts pour me guérir, les médecins me dirent, en avril dernier, que les chaleurs complèteraient la cure. Loin de là, quand la plaie paraissait se cicatriser, deux autres s’ouvraient à côté. La semaine dernière, une faiblesse d’estomac me menaçait de perdre connaissance à tout instant. Et j’ai une famille qui a besoin de mes soins. Je commençai alors une neuvaine au Précieux Sang. Le matin, neuvième jour de la neuvaine, je remarquai, à mon réveil, que j’étais entièrement guérie. Jugez de ma joie et de ma reconnaissance envers le Précieux Sang. Je viens vous demander de faire paraître ma guérison dans *La Voie du Précieux Sang*, d’après la promesse que j’ai faite afin que tous remercient avec moi Notre Seigneur. ”

* *

“ Je vous envoie un mot pour vous dire que j’ai obtenu la faveur que je demandais en l’honneur du Précieux Sang. J’en suis très heureux et j’en remercie le Bon Dieu. J’avais promis de la faire publier dans le journal du Précieux Sang. ”

* *

“ C’est avec bonheur que je viens aujourd’hui m’acquitter d’une dette de reconnaissance envers le Précieux Sang pour une grande grâce qu’il m’a accordée : c’est le retour d’une personne chère, obtenu après avoir promis de prendre un abonnement à *La Voie du Précieux Sang* et de faire publier cette grâce dans vos annales.

“ Merci, mille fois merci, au Sang Adorable. ”